

PAS DE FRONTIÈRES POUR LES SOUCOUPES...

Celles-ci semblent marquer un temps « d'arrêt ». En effet, les « mystérieux » engins manifestent le désir de se faire moins « remarquer ».

Toutefois, des affirmations réitérées, depuis lundi, nous obligent à mentionner qu'un engin aurait été aperçu une fois de plus dans le ciel cominois et le témoin est, cette fois, M. Joseph Jouniaux.

D'autres personnes dignes de foi d'une commune voisine, auraient observé ce phénomène dans le ciel d'Ypres et celui de Zillebecke.